Dos Hermanas Info

Francisco Rodríguez da la bienvenida al nuevo curso a los alumnos del CEIP Rafael Alberti

SERGIO MAYA 21 SEPTIEMBRE, 20222



El CEIP Rafael Alberti de Montequinto ha recibido para inaugurar el curso escolar en Dos Hermanas al alcalde de la ciudad Francisco Rodríguez. Entre las actividades de bienvenida al alumnado han realizado talleres pedagógicos basados en inteligencia emocional, en la creatividad, en la innovación, en la educación en valores y en el afianzamiento de contenidos básicos, que servirán como

evaluación inicial para el alumnado y el resultado será el punto de inicio al contenido curricular para el curso 2022-2023.

El inicio de curso **coincide con la instauración de la nueva normativa educativa** (LOMLOE), que entra en vigor en la etapa de educación infantil y en primero, tercero y quinto de educación primaria. El centro ha trabajado en el tránsito hacia la nueva norma para que el alumnado pueda desarrollar el curso con normalidad. Este año **existen menos restricciones COVID**, pero está aún vigente el protocolo de actuación del centro, para ello, el profesorado ha sido formado durante los primeros días de septiembre.

El alcalde de Dos Hermanas Francisco Rodríguez ha aprovechado para visitar las diferentes instalaciones del centro y **saludar al alumnado y al profesorado del centro**. Los niños del colegio han tenido la oportunidad de hablar con él y contarle como van estos primeros días de curso.

En las primeras semanas del curso, **el objetivo del CEIP Rafael Alberti es dar una bienvenida agradable al alumnado e iniciar el curso con actividades curriculares y emocionales**. El proyecto anual de este año girará en torno al huerto escolar del centro, trabajando hábitos saludables y defendiendo la salud propia y colectiva.

Para ello **trabajarán esta temática los cerca de 500 niños que integran el colegio**, que culminará con la celebración de las V Jornadas Culturales, cuyo objetivo es la de mostrar a la comunidad educativa toda la labor realizada durante el año.

El colegio cuenta con un **proyecto educativo bilingüe e integral** que tiene en cuenta las diferentes celebraciones con el fin de contextualizar los aprendizajes con el entorno, por ello no solo se realizarán actividades específicas relacionadas con ese centro de interés. Las diferentes efemérides celebradas a lo largo del curso se harán coincidir con la temática del proyecto anual.